

Les politiques climatiques sont des folies destructrices

Franck Pengam | Géopolitique Profonde <fp@geopolitique-profonde.com>
À : Ahmed <comexconsultmaroc@gmail.com>

dim. 2 jui. à 17:04

➔ **Retrouvez nos auteurs ponctuels dans la revue mensuelle *Géopolitique Profonde***



Je pense que tout le monde est d'accord pour dire qu'il faut prendre soin de l'environnement dans lequel nous vivons. Cela tient du bon sens et de la logique. Or, nous sommes à une époque où le climat devient un sujet quasi religieux et où bon nombre de politiques mises en place sont tournées en ce sens.

Prenons comme exemple le marché du carbone et les crédits carbone. On ne sait pas vraiment comment ce système se mettra en place à notre échelle, mais on peut déjà en voir certaines esquisses. Quota carbone, compensation carbone, on peut imaginer un monde assez Orwellien où seul une poignée de personne pourra continuer de polluer et aura les moyens de payer les taxes et compensation qui iront avec.

Mais tout ce système ne serait-il pas là pour justifier un nouveau business ? Si l'on regarde dans les faits, le marché du carbone n'a pas de conséquences salvatrices pour l'environnement, c'est même l'inverse ! Le marché actuel de la compensation ne fonctionne absolument pas, c'est une mascarade où le but est de prendre une grasse commission au passage.

Une étude portant sur près de 300 projets de compensation carbone a révélé que les principaux registres du secteur ont systématiquement permis de revendiquer des avantages bien plus importants que ce qui était justifié en matière de protection du climat. Ces lacunes montrent que les entreprises ne peuvent pas compter sur les compensations générées à l'aide de ces méthodes pour revendiquer la neutralité carbone ou les avancées climatiques.

L'étude menée par des chercheurs et dirigée par Barbara Haya de la Goldman School of Public Policy de l'Université de Berkeley a déjà quelques années. Elle a été publiée dans la revue *Frontiers in Forests and Global Change*.

Le constat est sans appel et il est scientifique, nous nageons en plein délire et ce dernier permet d'engraisser certains acteurs économiques profitants du marché du carbone. Jusqu'où les populations accepteront ce système ? La question se pose, car de plus en plus, nous voyons le marché du carbone s'immiscer dans nos vies de tous les jours.

>>Soutenez la quête de la vérité avec Géopolitique Profonde : devenez un soutien actif aujourd'hui ! Votre contribution est indispensable pour maintenir notre indépendance et continuer à fournir des analyses détaillées et non biaisées. Accédez à des contenus inédits et des dossiers exclusifs non partagés sur notre chaîne Youtube ou en public :



Franck Pengam | Fondateur de Géopolitique Profonde

[Se désabonner des emails](#)